



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/41/127

S/17781

31 enero 1986

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo primer período de sesiones
CUESTION DE PALESTINA
CUESTION DE NAMIBIA
POLITICA DE APARTHEID DEL GOBIERNO
DE SUDAFRICA

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo primer año

Carta de fecha 31 de enero de 1986 dirigida al Secretario General
por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de
la Jamahiriya Arabe Libia ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir adjunto el texto de la carta dirigida a Vuestra Excelencia por el Sr. Ali Abdussalam Treiki, Secretario del Comité Popular de la Oficina del Pueblo para las Relaciones Exteriores, acerca de la reunión celebrada entre el Sr. Ronald Reagan, Presidente de los Estados Unidos de América, y el Sr. Jonas Savimbi, jefe de la banda de rebeldes angoleños.

Agradecería a Vuestra Excelencia que tuviera a bien hacer distribuir el texto de dicha carta como documento de la Asamblea General, en relación con los temas titulados "Cuestión de Palestina", "Cuestión de Namibia" y "Política de apartheid del Gobierno de Sudáfrica", y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) **Rajah A. AZZAROUK**
Encargado de Negocios interino

ANEXO

Carta de fecha 31 de enero de 1986 dirigida al Secretario General
por el Secretario del Comité Popular de la Oficina del Pueblo para
las Relaciones Exteriores de la Jamahiriya Arabe Libia

Como sabe Vuestra Excelencia, el Sr. Ronald Reagan, Presidente de los Estados Unidos de América, ha recibido a Jonas Savimbi, jefe de la banda de rebeldes que se oponen al régimen legítimo de la República de Angola, Estado Miembro de las Naciones Unidas, del Movimiento de los Países No Alineados y de la Organización de la Unidad Africana.

El hecho de que el jefe de la banda de rebeldes angoleños sea recibido a ese nivel en los Estados Unidos de América es una confirmación de la política de los Estados Unidos, que se esfuerzan constantemente por desestabilizar a ciertos países no alineados Miembros de las Naciones Unidas y por poner en peligro su seguridad.

Tal actitud contrasta extrañamente con la negativa del Presidente de los Estados Unidos a reconocer a la Organización de Liberación de Palestina o a recibir a cualquier representante de ésta, a pesar de que dicha Organización es legítima y es miembro de pleno derecho de la Liga de los Estados Arabes, del Movimiento de los Países No Alineados y de la Organización de la Conferencia Islámica, goza de la condición de observadora en las Naciones Unidas, cuenta con delegaciones dotadas de inmunidad diplomática en diversas capitales y, por encima de todo, representa a un pueblo de más de 5 millones de habitantes.

Tal posición de los Estados Unidos, que es desequilibrada y hostil a los movimientos legítimos, a la vez que sirve de apoyo a los que no lo son, confirma la política de enemistad que practican los Estados Unidos hacia los pueblos y movimientos que luchan por lograr su liberación. En realidad, esa política denota una tendencia a mudar de criterio según el caso y a dejarse guiar por un fanatismo retrogrado y ciego, al mismo tiempo que refleja un alineamiento absoluto con Israel y una evidente hostilidad hacia los pueblos africanos y árabes.

(Firmado) Ali A. TREIKI
Secretario del Comité Popular
de la Oficina del Pueblo para
las Relaciones Exteriores